

ABSTRAK

ANALISIS ISI KUALITATIF DALAM FILM STORY OF KALE

Febriyanisa Tamara ¹⁾, Suci Marini Novianty ²⁾

¹⁾ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

Penelitian ini membahas tentang abusive relationship yang terjadi dalam film Story of Kale. Adapun indentifikasi masalah yaitu pada dua ribu lima belas ada banyak kasus kekerasan dalam berpacaran hingga mencapai dua ribu tujuh ratus tiga puluh empat kasus. Agar informasi mengenai abusive relationship menyebar ke masyarakat, lalu digunakan media film sebagai penyampai pesan ke khalayak luas. Akhirnya, terdapat film Story of Kale yang terdapat karakter dengan perilaku yang menimbulkan abusive relationship. Story of Kale merupakan sebuah film yang berdurasi satu jam tujuh belas menit yang berisikan sebuah cerita Kale yang menyelamatkan Dinda dari hubungan abusive relationship dari pacar terdahulunya yaitu Argo. Pada kenyataannya hubungan Dinda dan Kale juga mengalami abusive relationship. Konsep yang digunakan dalam penelitian ini antara lain *emotional abuse, verbal abuse, physical abuse*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui abusive relationship yang terjadi dalam film Story of Kale. Paradigma yang digunakan adalah *post positivisme* dengan jenis penelitian kualitatif analisis isi. Penelitian ini menggunakan teknik coding dengan menggunakan data pendukung dari literatur serta teori dan konsep. Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada 18 scene yang mengandung perilaku abusive relationships. Pada film ini terdapat gerakan nonverbal, di mana untuk memperjelas tingkah laku seperti memukul, berkelakuan kasar terhadap pasangan hingga melempar barang yang di munculkan alam film sebagai bukti tindakan abusive relationship. Pada film ini juga menggambarkan bahwa seseorang yang menjadi pelaku abusive relationship memang diperlihatkan sebagai pribadi yang abusive di mana diperlihatkan dengan adanya kelakuan buruk di dalam scene terhadap pasangannya. Hal tersebut menjadikan abusive relationship merupakan sebuah penelitian, untuk kedepannya masyarakat bisa menghindari perilaku abusive relationship karena tindakan ini tidak baik dan peneliti juga tidak menyetujui adanya perilaku abusive relationship dalam hubungan.

Kata kunci : *Abusive Relationship, Story of Kale,*

Verbal Abuse Pustaka 50

Tahun Publikasi : 2011-2020